

PRIVAS | Drame lors de la nuit de la Saint-Sylvestre : la piste accidentelle privilégiée

Un quadragénaire tué dans l'incendie de son habitation

Un incendie s'est déclaré dans une maison, lors de la nuit de la Saint-Sylvestre, route d'Aubenas à Privas. Les policiers privadois ont été alertés vers 2 heures du matin par un voisin voyant s'échapper une épaisse fumée noire de l'habitation. Après avoir fracturé une porte d'entrée et constatant l'incendie, ils préviennent les sapeurs-pompiers.

Une autopsie sera pratiquée dans la semaine

Une vingtaine de soldats du feu de Privas, du Pouzin et de La Voulte-sur-Rhône se sont rendus sur place pour éteindre le feu. Ils sont parvenus à maîtriser l'incendie et ont quitté les lieux à 6 heures du matin.

À l'intérieur de la maison, les secours ont découvert le corps sans vie de Thomas Fall, un homme âgé d'une quarantaine d'années originaire de Pologne.

Une enquête conduite



Une autopsie du corps du Privadois retrouvé dans la maison sera pratiquée dans les prochains jours.

par les policiers devra déterminer les causes exactes du décès et les circon-

stances de l'incendie. La piste accidentelle est privilégiée. Une autopsie du

corps sera pratiquée dans la semaine.

Une riveraine, incommo-

dée par les fumées, a été conduite à l'hôpital.

Laure FUMAS

1.00€ | LUNDI 2 JANVIER 2017 | C 07

PRIVAS CENTRE ARDÈCHE

le dauphinois

libéré